

CESM se ofrece a participar en el Pacto por la Sanidad pero exige que se le reconozca al médico su “valor añadido” en el SNS



EL MEDICO INTERACTIVO.

Madrid (13/01/2012) - Antonio Pais

El Sindicato Médico muestra toda su colaboración para las necesarias modificaciones estructurales del sistema sanitario, aunque entre las contrapartidas pide una mayor participación del médico en la gestión y un nuevo modelo retributivo

El médico está dispuesto a ofrecer su colaboración y su principal capital, el conocimiento, en un momento difícil para el Sistema Nacional de Salud; pero participar en el necesario Pacto por la Sanidad y en las modificaciones estructurales que requiere el sistema (y de las que hace unos meses habló una voz destacada del partido actualmente en el Gobierno, Ana Pastor), el médico también debe tener contrapartidas: sobre todo, que se le dé una mayor responsabilidad en la gestión y que se confirme, entre las reformas estructurales, el nuevo modelo retributivo de la profesión. Este es el mensaje que ha acordado, tras su reunión, la Comisión Permanente de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM), tal como ha explicado, en declaraciones a EL MÉDICO INTERACTIVO, el secretario general de la institución, Patricio Martínez.

El doctor Martínez ha recordado la ya larga etapa de recortes en materia económica, retributiva, que viene sufriendo el médico. Además de las medidas aplicadas en las diversas comunidades autónomas, con carácter general, ha dicho, "el médico sufrió en el año 2009 una fuerte rebaja en su salario, una rebaja de entre el siete y el doce por ciento; en 2010 y 2011 hubo una congelación de los salarios, con la pérdida consiguiente del IPC... congelación que también se da en 2012, a lo que hay que añadir la pérdida, como funcionarios, en relación con el IRPF y el aumento de dos horas y media en el horario semanal".

Independientemente de esta situación, ha añadido el secretario general de CESM, "el médico es consciente de la situación de grave crisis general; por ello, al menos la postura que defendemos desde CESM, el médico quiere mostrar toda su colaboración para llevar adelante de una vez el tan necesario Pacto por la Sanidad e intentar aplicar las modificaciones estructurales en el SNS, reformas de las que habló Ana Pastor, hace unos meses, en una propuesta no de ley ante el Congreso de los Diputados", ha señalado.

Entre estas reformas estructurales se incluían algunas tan relacionadas con la profesión médica como establecer un nuevo modelo retributivo, estableciendo un calendario, o el Registro Nacional de Profesionales o el desarrollo profesional. "Pero lo más importante es que se cuente con el médico, que aumente la responsabilidad de éste dentro del sistema y haya más gestión clínica. Y que se establezca un compromiso firmado de que, cuando la situación lo permita porque la crisis haya quedado al fin atrás, se compensen todos los recortes que viene sufriendo el médico", ha insistido Patricio Martínez.

"El médico quiere colaborar a superar la grave situación poniendo su conocimiento y defendiendo la calidad asistencial del SNS. Y en este punto hay que recordar los diez puntos

que nacieron de un Manifiesto del Sindicato Médico de Cataluña: las diez reglas de oro que el médico debe aplicar en la asistencia al enfermo en tiempos de crisis", ha añadido.